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I 選舉正副主席選舉正副主席選舉正副主席選舉正副主席

2001至 2002年度會期的事務委員會主席劉漢銓議員主持 2002至
2003年度會期的事務委員會主席選舉。劉議員邀請委員提名主席的人
選。

2. 劉漢銓議員獲黃宜弘議員提名，並獲陳智思議員附議。劉議員接

受提名。由於劉漢銓議員獲得提名，  2001至 2002年度會期的事務委員
會副主席胡經昌議員接手主持會議。由於並無其他提名，劉漢銓議員

宣告當選為 2002至 2003年度會期的事務委員會主席。

3. 劉漢銓議員接手主持會議，並請委員提名事務委員會副主席的人

選。

4. 胡經昌議員獲黃宜弘議員提名，並獲陳鑑林議員附議。胡議員接

受提名。由於並無其他提名，胡經昌議員宣告當選為 2002至 2003年度
會期的事務委員會副主席。

II 2002至至至至 2003年度會期的會議日期年度會期的會議日期年度會期的會議日期年度會期的會議日期

5. 委員同意， 2002至 2003年度會期的事務委員會例會將會在每月首
個星期一上午 10時 45分舉行。委員察悉，由於 2003年 2月首個星期一將
會是公眾假期，委員同意該月的例會日期將於稍後訂定。

III 即將舉行會議的討論事項即將舉行會議的討論事項即將舉行會議的討論事項即將舉行會議的討論事項

2002年 11月 4日的會議

6. 委員同意在 2002年 11月 4日舉行的事務委員會例會上討論下列事
項：

(a) 香港金融管理局總裁作出簡報；

(b) 有關海外信託銀行有限公司及DBS廣安銀行有限公司與道亨
銀行有限公司合併的議員私人條例草案；及
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(c) 對根據《公共財政條例》第 29條制定的土地基金決議案作出
的修訂建議。

委員察悉，關於上文第 (b)項，將會提交此條例草案的李國寶議員曾致
函事務委員會主席，要求事務委員會盡早討論此事項，以便條例草案

可於 2003年第二季制定成為法例。上文第 (c)項由財經事務及庫務局局
長透過其 2002年 10月 10日函件提出。根據該函件，擬議的修訂旨在修
改根據《公共財政條例》 (第 2章 )第 29條制定的土地基金決議案，容許
政府從土地基金轉撥款項至政府一般收入帳目或其他政府基金，以應

付預計的現金流量需求。

2002年 10月 25日的會議

7. 胡經昌議員提及他於 2002年 10月 10日致事務委員會主席的函件時
表示，在香港聯合交易所主板上市的歐亞農業控股有限公司近期的情

況，引起公眾關注這些在中國大陸及海外地區註冊成立的公司在香港

上市的審批程序，以及監管這些公司在遵從有關上市協議方面的工

作。因此，他建議在事務委員會會議上討論有關的事宜。涂謹申議員

贊同胡議員的建議。陳智思議員表示，事務委員會的討論不應集中在

某一間上市公司，例如歐亞農業控股有限公司。胡經昌議員表示，他

完全同意陳議員的意見，他並澄清，他主要是關注到上述的有關程序

和機制。

8. 單仲偕議員表示，鑒於公眾普遍關注政府所面對的財政赤字情

況，政府當局應有迫切需要向事務委員會簡報赤字情況，並提供包

括有關數字的詳盡資料。當局所提供的資料，應使委員對赤字情況

及政府當局就解決赤字問題將會採取的措施有全面及清晰的瞭解。

李卓人議員表示，政府當局應就收入及支出等兩個範疇，向事務委員

會解釋整體的財政預算策略。至於政府向各局長作出的要求，即在

2003-04年度就現有及新增或有所改善的服務規劃營運開支時須節省
1.8%的開支，並由 2004-05至 2006-07年度，每年度須再額外節省 1%的
開支，亦應包括在內。李議員亦關注到政府當局會否開徵新稅項。涂

謹申議員及劉慧卿議員贊同單議員和李議員的建議。劉議員並建議，

有關事項應在 2002年 10月底前討論。

9. 委員同意於 2002年 10月 25日 (星期五 )上午 10時 45分召開特別會
議，討論以下項目   

(a) 在中國大陸及海外地區註冊成立的公司在香港聯合交易所上

市的審批程序，以及監管這些公司在遵從有關上市協議方面

的工作；及

(b) 財政赤字的情況，以及如何編製政府開支在 2003至 04年度至
2006至 07年度的預算案。
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(會後補註：經事務委員會主席同意，特別會議已改定於 2002年 10
月 25日上午 8時 30分舉行。有關安排已透過 2002年 10月 15日的立法
會CB(1)48/02-03號文件告知委員。 )

其他討論項目

10. 陳智思議員表示，根據他從保險業界及一些其他議員所取得的資
料，有關本地保險業的營商環境，以及社會上某些界別在取得保險保

障方面遇到困難 (特別是為履行法定要求而必須投購的那些類型的保險 )
的問題，令人日趨關注。陳議員建議，事務委員會應討論這些問題，

並應要求保險業監理專員提供有關資料。委員同意，有關議題應安排

於 2002年 12月 2日舉行的例會上討論。

11. 議事完畢，會議於下午 4時 45分結束。

立法會秘書處

2002年 10月 28日


